

[News](#)

News: Juister Sommerspaß - Ferienbetreuung für Juister Schulkinder

Beigetragen von JNN am 26. Aug 2018 - 17:03 Uhr

Nach zwei Jahren Pause gab es in diesem Sommer wieder eine Ferienbetreuung für die Juister Schulkinder. Vom 09. Juli bis 03. August fand für die Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren von montags bis freitags am Vormittag ein wöchentlich wechselndes Ferienprogramm statt.

In der ersten Ferienwoche wurden die Kinder von der Juisterin Jeenke Ahrens betreut, die sich für jeden Tag ein anderes Programm für die Kinder überlegt hatte. Vom Besuch im Wasserwerk und Nationalpark-Haus bis hin zu Basteln und Spielen, war alles dabei.

Der Betreuer in der zweiten Woche war der Pantomime Peter Paul, der auch für die Kurverwaltung das Kinderprogramm „Piratenschatz auf Töwerland“ in dieser Woche anbot. Auf seinem Programm standen Improvisations- und Bewegungstheater, Partnerübungen mit den Juister Kindern, wobei bei dem schönen Wetter ebenfalls auch Ausflüge zum Strand stattfanden. Am Ende der Woche wurden Eltern und Freunde zu einer kleinen Aufführung eingeladen.

In der dritten Ferienwoche durften die Kinder im Kunstlabor der Kunstschule Norden kreativ werden. Es wurde von 8 bis 13 Uhr gemalt, gezeichnet, plastiziert, gewerkt, erfunden, experimentiert, getanzt, Gemeinschaft erlebt und noch Vieles mehr. Inspiriert wurde das eigene kreative Gestalten der Kinder von bekannten Künstlern.

Andy Goldsworthy arbeitet beispielsweise mit Materialien aus der Natur und seine Werke sind meist schnell vergänglich. Bei einem Spaziergang am Strand sammelten die Kinder Strandgut. Es entstanden Sandbilder und Bilder aus Muscheln, Algen und Federn. Paul Klee war Vorbild für das Thema Farbe. Welche Farben gibt es? Wie mischt man sie?

Oskar Schlemmer, Bauhauskünstler, thematisierte in seinen Werken vor allem die Stellung der menschlichen Figur im Raum. Ihn nahmen die Kinder als Vorbild um Figuren zu gestalten. Mit dem eigenen Körper wurde experimentiert und verschiedene Körperhaltungen ausprobiert, die dann in einem Bild umgesetzt wurden. Später entstanden individuelle Skulpturen aus Strandgut und einem Materialmix aus Draht, Kleber und Papier.

Die extra mitgebrachte Druckpresse durfte natürlich nicht fehlen. Daran wurde mit unterschiedlichen Techniken wie Tief- und Hochdruck experimentiert. Am letzten Tag luden die Kinder Familie und Freunde zu einer kleinen Vernissage ein, in der sie ihre Kunstwerke und die Entstehung stolz präsentierten.

In der vierten Ferienwoche gestaltete die Diplom-Sozialarbeiterin Niewald die Abschlusswoche des Ferienprogramms. Hier gab es eine Schatzsuche unter dem Motto "Kennst du deine Zauberinsel?" und einen Ausflug durch das Watt zum Ruderboot der Inselfschule. Die Kinder entwarfen eine Flaschenpost und machten einen Ausflug mit dem Fahrrad, um die Flaschenpost zu verschicken.

Insgesamt haben 17 Juister Schulkinder das abwechslungsreiche Ferienprogramm der Inselgemeinde Juist und des Landkreises Aurich dankend angenommen. Der Juister Sommerferienspaß hat allen Beteiligten so gut gefallen, dass dieser im kommenden Jahr wieder angeboten werden soll. Hierüber wird rechtzeitig vorher informiert.

TEXT UND JNN-FOTOS (7): INSELGEMEINDE JUIST

Article pictures













